



La importancia de la velocidad

La mayoría de los conductores en Washington no exceden los límites de velocidad. Sin embargo, el 30 por ciento de los choques fatales involucre a un conductor manejando a una velocidad acelerada.

Cuando aumenta la velocidad, el conductor es menos capaz de ver y responder a otros usuarios de la vía, aumentando el riesgo de un choque.

Los peatones y ciclistas golpeados por un vehículo tienen más probabilidad de morir cuando los conductores viajan a velocidades más altas:



A 25 mph, 9 de cada 10 peatones sobreviven



A 40 mph, 5 de cada 10 peatones sobreviven



A 55 mph, 1 de cada 10 peatones sobrevive

